



Ausstellungen

Outsiderkunst

## Gegenüber dem Leben

Von Michael Feller

Die Kunstaustellung «Vis à Vie» zeigt im Kulturpunkt und in der Stadtgalerie Insider- und Outsider-Kunst. Zur Finissage gibts eine Führung durch die beiden Ausstellungsräume.

DO	13.06	14.00
FR	14.06	14.00
SA	15.06	12.00

### Führung

So., 16.6., 14 Uhr

### Verlängerung der Ausstellung (nur Kulturpunkt)

Bis 3.7., jeweils Mi., 14 bis 18 Uhr  
oder auf Voranmeldung:

031 508 50 88,  
[info@kulturpunkt.ch](mailto:info@kulturpunkt.ch)

### VIS A VIE

Vielfältig, irritierend,  
grenzübergreifend – eine  
trinationale Ausstellung.

Outsiderkunst: wie die Art brut ist sie ein unscharfer Begriff, der für autodiaktische Kunst steht. Meist meint sie Kunst, die von geistig behinderten oder psychisch angeschlagenen Menschen stammt. Der Berner Kulturpunkt setzt auf diese Ausserseiterkunst und hat bereits mehrere Ausstellungen mit zum Teil internationaler Beteiligung realisiert.

In der gegenwärtigen Ausstellung hat der Kulturpunkt mit der Stadtgalerie zusammengespant. Sie ist wie der Kulturpunkt im Progr beheimatet, allerdings im gegenüberliegenden Flügel. Das zweiteilige «Vis à Vie» zeigt an diesen Orten Kunst von «Outsidern» neben jender von «Insidern» aus drei Ländern.

Am 16. Juni findet um 14 Uhr die Finissage mit Führung statt. Co-Kuratorin Ulrike Thomann führt zusammen mit Rosella Fallacara durch die zweite Doppelausstellung.